

Velada de tango en el centro cultural

Escrito por Administrador
Martes, 25 de Mayo de 2010 00:00

Una velada en el centro cultural Roque Pérez se realizó en la víspera de la celebración del bicentenario de la patria. Asistieron autoridades, y vecinos en una sala donde no fueron ocupadas muy pocas plazas. Abrió la noche la inigualable voz de Walter Serna, acompañado por "Tres y Uno para el Tango", ganándose el aplauso de toda la sala los representantes de 25 de Mayo, quienes compartieron un grato momento en nuestra ciudad. Luego fue el turno de "Los Caballeros del Tango", con las interpretaciones de Néstor Olasagaste, con su estilo reconocido por todos, incorporando a Mónica Corrales con su dulce voz.

La danza tanguera sobre el escenario del centro cultural contó con la presencia de Héctor Ramírez y Marcela Murillo, con un gran despliegue y manejo de escenario, poniendo de manifiesto la profesionalidad artística de ambos bailarines.

El coro municipal Cantarte, bajo la dirección del profesor Eliseo Alí, interpretó un tema de música popular argentina, y luego entonó las estrofas del himno nacional. Una realización para destacar de este grupo de roqueperenses, que se brinda de corazón, renunciando a horas de descanso y poniendo una destacable vocación en silencio, para que cada actuación lleven como premio el aplauso del público, que la noche de gala reciente se reiteró.

Un clima especial fue cuando el público entonó a viva voz el himno, con fervor, algo exteriorizado desde muy adentro del alma, un signo que predecía lo significativo del bicentenario.

El intendente Hugo Oreja, faltando pocos minutos para comenzar la conmemoración de la Revolución de Mayo, destacó "la presencia de todos y el arte desplegado por todos los artistas, cultores de la música tan nuestra como es el tango".

Velada de tango en el centro cultural

Escrito por Administrador

Martes, 25 de Mayo de 2010 00:00

"El sentimiento nos llena de emoción por las vísperas de estos 200 años. Si es que no podemos llegar a interpretar la magnitud de esta fecha, es porque realmente le estamos dando una dimensión distinta, a otros festejos del 25 de Mayo. Por ahí tenemos un dejo de frustración, porque parece que no estamos conformes con nuestras vidas, con la patria y existencia. Es muy humano que no valoremos lo que tenemos y soñemos con otras cosas o países. Todo es posible en la nación que viene y con muy poco podemos hacer mucho, si cada uno de nosotros en cada acto cotidiano quiere brindar un ejemplo, creo que podemos hacer muchísimo por la historia que viene. Estos años ya pasaron, tenemos que proponernos ser mejores para la historia futura". Oreja terminó expresando "feliz día de la patria para todos".